



非行の芽 はやめにつもう みな我が子

～少年の薬物乱用を防止しましょう～

みかん



発行
蒲郡警察署
竹谷交番
0533-68-0110

近年、若者を中心とした大麻の乱用拡大が問題になっています。
少年が大麻を乱用する背景として、SNS等で「大麻は健康被害が少ない、覚醒剤に比べ安全」といった誤った認識が広がっている等などが理由として考えられます。

大麻の乱用は、記憶や学習能力、知覚などに変化を及ぼし、乱用を続けることにより、やる気が出ない、感情が不安定になるなど、社会への適応が困難となります。

また、ドラッグストア等で購入できる一般用医薬品の過量服薬、いわゆる「**オーバードーズ**」が問題となっています。この行為は、異常行動を引き起こし、最悪の場合、死に至ることもあります。

子供たちを薬物から守るため、ご家庭で薬物の危険性や有害性をお子さんと話し合うことが大切です。



平成28年3月10日発生 蒲郡市神ノ郷町 女性殺人事件

犯人!! 絶対許さん!!



事件発生から9年が経過しますが犯人は未だに逮捕されていません。どんな些細なことでも結構です。皆様からの情報提供をお願いします。

蒲郡警察署捜査本部

フリーダイヤル 0120-110-463
電話 (0533) 68-0110

自転車盗が連続発生!

2月中旬、竹谷交番管内の商業施設駐輪場で自転車の盗難被害が連続発生しました。

盗まれた自転車は、いずれも無施錠でした。

被害を防止するためには、とにかく施錠してください。さらに2つの鍵によるツーロックが防犯には効果的です。

少しの注意が皆さんの大切な自転車を盗難被害から守ります。



愛知県警察官・警察職員採用募集



警察官… 受付期間:3月3日(月曜日)から4月11日(金曜日)まで

警察職員… 受付期間:3月26日(水曜日)から4月18日(金曜日)まで

※採用時期、受験資格、試験方法等の詳しい内容は受験案内をご覧ください。